



上渚滑小だより

☆☆☆教育目標☆☆☆ 「めあてに向かって進んでチャレンジ する子」
☆☆☆よく考え進んで学習する子 ☆☆明るく思いやりのある子 ☆☆ねばり強く仕事をやりぬく子 ☆☆体をきたえ命を大事にする子

9月 生活目標 ☆進んで良いことをしよう 保健目標 ☆けがを防ごう 給食目標 ☆食べ物のたらしきを知ろう

2学期のスタート！



8月18日に始業式を行いました。6年生の森高莉愛さんが代表で、2学期の抱負を発表しました。勉強や運動、修学旅行、学芸会やマラソン大会など、いろいろな目標をもって2学期をスタートすることがわかりました。強い意気込みを感じ、うれしく思いました。

子どもたち一人一人が目標を立て、あきらめずに達成できるようにご家庭と力を合わせて教職員一丸となって指導してまいります。これからもご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

『自尊心』を育むために

どの子どもも「より良くなりたい」「幸せな気持ちでいたい」と、いつも心の中で願っています。それを支える私たち大人は、子どもに「自分のことが大好きで大切な存在」だと思える気持ち『自尊心』を育てていくことがとても大切なことだと思います。

子どもの日常の何気ない姿を《認めて》あげてください。見ているまを伝えましょう。「下の学年の人に優しくしているね」「よく本を読んでいるね」「元気なあいさつだね」「隅々まで丁寧に掃除をしているね」…と。

「あなたをいつも見ているよ」という『承認のメッセージ』を伝えます。成果に関わらず、認めてもらえることで、自己存在感や安心感、自信をもつのではないかと思います。

ご家庭でも、例えばお手伝いをする姿を目にした時、「うれしいよ」「ありがとう」等の一言も添えて、《認める》メッセージを伝えてみてはいかがでしょうか。

ブランコと鉄棒が新しくなりました！



夏休み中に、新しいブランコと鉄棒が設置されました。子どもたちは大喜びで、毎日、楽しそうに遊んでいます。

夏休み学習サポート



7月26日、27日に実施した「夏休み学習サポート」には、多くの児童が参加しました。「わかった」と言う時の子どもたちのうれしそうな笑顔が印象的でした。学習の後には、みんなでドッジボールや鬼ごっこなどをして、思いっきり体を動かしました。

マラソンの練習を頑張っています！



オホーツクブルーの青空の日が多くなりました。雄大な山々や美しい大地を望みながら、子どもたちは毎日、軽やかな足取りで長距離走をしています。自分で走る距離を決め、目標に向かって一生懸命頑張っています。

東京パラリンピック開幕

昨日、東京パラリンピックの開会式が行われました。開会式の基本的な方向性は「逆風でも勇気を出して翼を広げることで、思わぬ場所に到達できる」ということでした。選手の活躍を応援したいと思います。

『失ったものを数えるな。残されたものを最大限に活かせ。』これは、パラリンピックの創始者イギリスのロードヴィヒ・グッドマン医師の有名な言葉です。

これは、体が不自由な人だけではなく、新型コロナウイルスの感染が広まっている現在を生きる私たちにも通じる言葉だと思います。新型コロナウイルスのために、できなくなったことがたくさんあります。しかし、それを悔やんでみてもどうしようもありません。できることをみんなで考えて、工夫しながら生活していくことが大切です。みんなで協力し合って思い出に残る2学期にしたいと思います。

9月の行事予定

- 1日(水) 避難訓練(地震)
- 2日(木) ALT 委員会活動
- 3日(金) 移動図書
- 6日(月) 全校朝会
- 7日(火) 栽培学習(全校)
- 9日(木) ALT
- 10日(金) マラソン試走②
- 14日(火) 栽培学習(3~6年)
- 16日(木) マラソン大会 ALT
委員会活動
- 17日(金) 移動図書
- 21日(火) 収穫祭準備(3~6年)
- 22日(水) 収穫祭
- 24日(金) マラソン大会予備日
- 28日(火) 栽培学習(全校)
- 30日(木) 修学旅行5・6年
(~10月1日) ALT